

## Das Jubiläum naht – Musikalische Begleitung der Erstkommunionkinder und neue Uniformen

Am Sonntag 14. April durfte der Musikverein wieder die diesjährigen Erstkommunionkinder mit dem St. Bernardus Prozessionsmarsch in die Kirche begleiten. Es ist immer ein schöner Auftakt für einen großen Tag der Kinder und wir freuen uns diesen mitzugestalten. Besonders gefreut hat uns das laute „Danke“ der Kinder.



Rechtzeitig zum 100 jährigen Jubiläum im nächsten Jahr investiert der Musikverein in neue Uniformen für die Musikkappelle. Die aktuelle Uniform ist aus dem Jahr 1982 und nach über 40 Jahren ist eine Erneuerung dringend notwendig. Die Investition wird nötig, da wir aufgrund der wachsenden Musikeranzahl nicht mehr genügend verwendbare Uniformen vorrätig haben und diese auch nicht mehr nachbestellt werden kann.



Die Anschaffungskosten liegen in einem mittleren fünfstelligen Bereich. Einen großen Teil werden wir durch Veranstaltungseinnahmen finanzieren. Auch Fördergelder sind beantragt. Einen Teil der Kosten versuchen wir über Spenden abzudecken.

Wer die Arbeit des Musikvereins für die Dorfgemeinschaft und -kultur gut und wertvoll findet, und bei der Anschaffung der Uniformen unterstützen möchte, kann unter dem angegebenen Link eine Spende tätigen.

<https://www.betterplace.org/de/projects/135179>



Eine Spendenbescheinigung wird direkt ausgestellt und kann von der Steuer abgesetzt werden. Alternativ kann man uns auch direkt kontaktieren ([vorstand.wirtschaft@musikverein-oberndorf.de](mailto:vorstand.wirtschaft@musikverein-oberndorf.de)).

Der Musikverein Oberndorf bedankt sich vorab, bei allen Unterstützern.

MVO-Pressabteilung